

Am Mittwoch, dem 17. Januar 2018 um 17:00 Uhr wird mit Sekt, Musik und Gesprächen die erste gemeinsame Ausstellung des Kunstvereins Erlangen, der GEDOK Franken, der Galerie im Treppenhaus, Erlanger Foto Amateure und BildungEvangelisch im KREUZ+QUER - Haus der Kirche in Erlangen Bohlenplatz 1, mit dem Titel "Wie Neues in die Welt kommt" eröffnet. Die Ausstellung endet am 08. Mai 2018 mit einer Finissage.

Von der GEDOK Franken sind folgende Künstlerinnen beteiligt: Gerhild Wächter, Kerstin Knappe, Edith Groß, Brigitte Heck, Margot Brünig, Kerstin Römhild, ruthEva Karl, Brigitte Graf-Nekola und Elisabeth Hochleitner.

Öffnungszeiten: Mo., Mi., Fr. 9:30 - 14:00 Uhr, Di., Do. 9:30 - 18:00 Uhr

